

Venue du club cyclotouriste WTC Ichtegem à Roubaix – le 29-06-2024

22 juin 2003, ce fut la première fois que le club cyclotouriste WTC Blijf en Jong d'Ichtegem est venu à Roubaix. Le but était comme tout cyclo flamand de venir rouler sur le vélodrome mythique André Pétrieux qui accueille chaque année l'arrivée de Paris-Roubaix (sauf de 1986 à 1988) depuis 1943 (année de la victoire de Marcel Kint).



Leur président, Gabriel Christian, m'avait demandé si les cyclos du club pouvaient venir manger leur « tartines » en notre local. Le Nord Touriste les a invités pour un petit repas. En 2004, nous avons été invités à Ichtegem pour le barbecue du club. Et depuis, la fraternisation continue.

Ce 29 juin 2024, ce fut donc la 21^e fois que les amis d'Ichtegem nous rendent visite. Vers 10 :30 Hr, je me suis rendu près du pont enjambant la Lys à Wevelgem en vue d'attendre le groupe des cyclos accompagnés de leur voiture suiveuse. Un petit arrêt rafraîchissant à Lauwe et nous voici partis vers Roubaix. Nous traversons les communes de Rekkem, Mouscron, Herseaux et nous voici arrivé en France par le château d'eau de Wattrelos.



Vers 11 :45 Hr, nous pénétrons dans le vélodrome de Roubaix et après avoir tourné quelques tours sur la piste, nous arrivons en notre local pour y déguster le repas concocté par les membres du Nord Touriste.

Apéro, plats froids, café et dessert ont été offerts à nos amis qui sont chaque fois heureux de nous rendre visite.



Vers 14 :30 Hr, après avoir reçu l'invitation pour leur barbecue du 18 août, d'Antoon, leur président, Il est temps de raccompagner nos amis sur le chemin du retour.

Pas de problème, on viendra à Ichtegem.



Texte : Alain